

**Auszug aus der Niederschrift
über die 02. Sitzung der Bürgerschaft am 29.08.2019**

Zu TOP : 7.14

Einheitsbuddeln

Einreicher: Robert Gränert, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN/DIE PARTEI

Vorlage: kAF 0104/2019

Anfrage:

1.
Welche Flächen gibt es im Stadtgebiet, auf denen Bürger*innen zum Tag der Deutschen Einheit am 03. Oktober 2019 im Rahmen der Initiative „Einheitsbuddeln“ Bäume pflanzen können?
2.
Erwägt die Stadtverwaltung, sich als Kommune selbst an der Initiative zu beteiligen und eigene, zusätzliche Bäume zu pflanzen?
3.
Welche weiteren Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung, das „Einheitsbuddeln“ zu unterstützen?

Herr Bogusch beantwortet die Anfrage wie folgt:

Die Hansestadt steht grundsätzlich allen Initiativen positiv gegenüber, die das Ziel verfolgen, Baumpflanzungen im Stadtgebiet zu realisieren.

Die Verwaltung prüft noch gegenwärtig,

- ob trotz der aktuell nur noch begrenzt zur Verfügung stehenden Pflanzstandorte weitere Flächen für diese oder andere Initiativen bereitgestellt werden können,
- wie dann eine direkte Pflanzung durch Bürger*innen erfolgen und
- die späteren Pflegeaufwendungen abgesichert werden können.

Die Verwaltung wird im Spätherbst dieses Jahres selbst 150 Bäume im Stadtgebiet pflanzen. Die Pflanzaktion der Verwaltung soll allerdings nicht auf den 3. Oktober vorgezogen werden, da Anfang Oktober Bäume nur als teurere Containerware zur Verfügung stehen.

Herr Gränert dankt für die Beantwortung der Anfrage und verzichtet auf die beantragte Aussprache.

für die Richtigkeit der Angaben: gez. i. A. König/Gremiendienst

Stralsund, 19.09.2019